

La festividad de la EXALTACION DEL TRABAJO EL CAUDILLO

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.580.— Ceuta, martes, 19 de julio de 1949. — Precio 50 céntimos.

inauguró una magnífica residencia para ancianos, un grupo escolar y asistió a la entrega de 269 viviendas protegidas

En Vista Alegre, Torrejón, Cuatro Caminos y Canillejas, el vecindario aclamó con entusiasmo a Su Excelencia el Jefe del Estado

LAS OBRAS CONSTRUIDAS IMPORTAN VARIOS MILLONES DE PESETAS

Madrid, 18. — La festividad de la Exaltación del Trabajo, se ha conmemorado con diversos actos, todos los cuales fueron presididos por Su Excelencia el Jefe del Estado. A las nueve de la mañana fue inaugurado en la calle Juan de Olias —sector nordeste de Cuatro Caminos—, un bloque de 80 viviendas, construido por la Comisaría de Ordenación Urbana de Madrid. Constituyen el bloque tres cuerpos con siete plantas. En las casas serán alojados los vecinos de aquella barriada cuyas viviendas serán derruidas. El bloque inaugurado hoy forma parte de un grupo para clase modesta. Cada vivienda consta de tres dormitorios, cuarto de estar, comedor y los servicios correspondientes.

El bloque de la calle de Juan de Olias está enclavado en un sector de los Cuatro Caminos. Los terrenos han costado 16 millones de pesetas, habiéndose llevado a cabo una urbanización perfecta en una superficie de 215.894 metros cuadrados, pudiéndose construir hasta 2.800 viviendas análogas a las del bloque visitado.

El Jefe del Estado, Generalísimo Franco, llegó a dicho lugar acompañado del ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González, y de los jefes de sus Casas Civil y militar. Era esperado por el subsecretario de la Gobernación, alcalde de Madrid, presidente de la Diputación, director general de Arquitectura y otros, así como por el capitán general de la región, gobernador

civil y director general de Seguridad.

El público estacionado en los alrededores del bloque de viviendas vitoreó al Caudillo y éste penetró en el edificio acompañado por el ministro y las autoridades.

Después de visitar algunas viviendas, el doctor Morcillo procedió a la bendición de las mismas. El Jefe del Estado, desde la terraza de uno de los pisos inaugurados, contempló la urbanización realizada hasta el momento presente en aquella explanada y escuchó

las explicaciones del señor Prieto, sobre lo llevado a cabo de cuanto está en proyecto.

Desde los Cuatro Caminos el Jefe del Estado y acompañado del ministro de la Gobernación y séquito, se trasladó al pueblo de Canillejas para inaugurar un grupo de 189 casas de tipo medio construidas por el Ayuntamiento y el Instituto Nacional de la Vivienda. Fue recibido por el ministro de Justicia, Sr. Fernández Cues- ta; el vicesecretario de Secciones, señor Valdés, y el alcal-

(Pasa a la página 5.)

El Generalísimo recibe un obsequio de su Casa Militar con motivo del 18 de Julio

S. E. el Jefe del Estado entregó personalmente los premios concedidos a las Empresas y productores mas distinguidos

El Pardo, 18.—Después de asistir S. E. el Jefe del Estado a los actos celebrados en Cuatro Caminos, Canillejas, Torrejón y Carabanchel, regresó a El Pardo, en donde recibió a una representación de su Casa Militar, al frente de la cual iba el general Martín Alonso, que le hizo ofrenda de una espada, regalo de la Casa Militar.

El Caudillo pronunció unas palabras de agradecimiento.

A continuación S. E. recibió a una comisión de la Delegación Nacional de Sindicatos, presidida por el ministro de Justicia y secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta y señor Sanz Orrio, para proceder al acto de hacer entrega de los premios concedidos a las Empresas y obreros más distinguidos.

Los visitantes entregaron al Jefe del Estado unos gráficos en los que se recoge la obra realizada por los Sindicatos de toda España y S. E. después de examinarlos minuciosamente pronunció unas palabras para exhortarles a seguir laborando como hasta ahora en pro de nuestra Patria.

El Caudillo entregó personalmente a cada Empresa premiada y a cada productor el diploma que se les ha concedido, felicitándoles por ello con cariñosas frases.—CIFRA.

Felicitaciones al Caudillo

Madrid, 18.—En la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, se han recibido esta mañana millares de telegramas de toda España en los que toda clase de entidades y particulares reiteran la adhesión entusiasta e inquebrantable al Generalísimo Franco con motivo del XIII aniversario de la fecha

Sigue la vista de la causa del asesino inglés Haigh

Según sus propias declaraciones bebía sangre de sus víctimas

El abogado defensor pretende demostrar que el asesino tiene perturbada sus facultades mentales

Lewese (Inglaterra), 18. — En la vista del proceso contra Haigh, el ministerio fiscal dijo que según su confesión el acusado del asesinato de la acaudalada viuda, Oliver Conard Deacon, había matado a estas otras cinco personas; William Donald, Mac Swan, en 1944, el padre y la madre de la anterior en 1946, a un matrimonio, el doctor Archibald Hendelson y su esposa Rosalia Hendelson, en 1948.

El representante del ministerio fiscal solo dió lectura a la parte de la confesión relativa a la viuda de Conard Deacon.

A continuación hizo uso de la palabra el defensor Sir Da-

vid Maxwell, quien leyó ciertos párrafos de la reiterada confesión, para tratar de demostrar que Haigh no goza de sus facultades mentales. "Maté a la señora Conard Deacon disparándole un balazo en la cabeza por la espalda; luego, con una navaja hice una incisión en su garganta llené un vaso de su sangre y me la bebí". Dice después que a William Donald lo metió en un sótano de una casa de Londres y le sacó un vaso de sangre y se la bebí; que a los padres de William les anunció que su hijo había huido de Londres para escapar del servicio militar obligatorio; que los llevó engañados al mismo sótano en que había dado muerte al joven y los mató dos años más tarde.

En cuanto al matrimonio Hendelson dice que mató al doctor en una fábrica de Crewley, en febrero de 1948, de un disparo de revólver; que luego llevó al mismo lugar a su esposa, asegurándole que Hendelson se encontraba enfermo allí y le dió igualmente muerte; añade que en los dos casos bebió sangre de sus víctimas. Según advirtió el fiscal, las aseveraciones de Haigh de que bebía la sangre de sus víctimas tendrán que ser probadas para que se tomen en con-

(Pasa a la página 5.)

Alocución radiada de ministro de Trabajo sobre las directrices sociales del régimen

Madrid, 18.—El ministro de Trabajo, Sr. Girón, ha pronunciado ante los microfones de Radio Nacional, en su emisión de la noche, una alocución a los españoles sobre las directrices sociales del régimen de Franco.—CIFRA.

Condecoración al director de "La Gaceta del Norte"

Bilbao, 18.—Se ha concedido por S. E. el Jefe del Estado, al director de "La Gaceta del Norte", don Aureliano Lopez Becerra, la Encomienda de la Orden de Cisneros al Mérito Político.—CIFRA.

EL 18 DE JULIO, fue conmemorado brillantemente en toda España

Madrid, 18.—En la capital, como hemos dado cuenta, se celebró con toda brillantez la fiesta conmemorativa del glorioso Aizamiento Nacional y Exaltación del Trabajo siendo los actos presididos por nuestro Caudillo y Generalísimo de los Ejércitos Nacionales Excmo. señor don Francisco Franco. Se reciben noticias de toda España de haberse celebrado brillantemente el XIII aniversario del Aizamiento, festejándose con actos diversos, recepciones civico-militares, entregas de viviendas, reparto de donativos etc.—CIFRA.



APOLO

Desde las 8. Ultimo dia. Columbia Films presenta a Rita Haywodrt en

LAS MODELOS

En technicolor.

Próximamente EL REY DE LOS MARES

Asociación de Viudas y Huérfanos de Ejército (Tierra, Mar y Aire)

Junta Local de Ceuta Relación de los donativos recibidos en esta Asociación, con motivo de las fiestas en honor de la Santísima Virgen de Africa.

Suma anterior, 2.400'00 pesetas.

El teniente coronel encargado de la Jefatura de Intendencia, 100'00; Maestranza de Artillería de Tetuán - Ceuta, 200'00; Agrupación de Intendencia n.º 9, 100'00; comandante jefe del Parque y Talleres de Automovilismo, 100'00; el depositario de fondos del Ayuntamiento de Ceuta, 25'00; Martínez Martín Vicente, 50'00 Ayuso Sánchez y Cia., 100'00; Auto Repuestos S. L., 50'00; José Salama y Cia., 250'00; el coronel de Farmacia, 40'00; Ginés Navarro e Hijos S. A., 50'00; El teniente coronel interventor del IXº Cuerpo de Ejército, 50'00; el jefe de Farmacia del Cuerpo Ejército Marroquí, 50'00; Chavero y Cia. S. L., 50'00.

Suma y sigue, 3.615'00 pesetas. Ceuta, 14 de julio de 1949.

Hospital de la Cruz Roja

Centro Hemoterápico

Necesitando de un G uno de DONA TES DE SANGRE se pone en conocimiento del público en general para que aquellos que dan do se cuota de tan humanitaria misión, cual es salvar vidas con su propia sangre y se encuentren dispuestos a desempeñar tan benéfica como altruista función, deben pasar a las 11 de la mañana por este Centro instalado en el Laboratorio de este Hospital para su estudio Hematológico y confección del correspondiente carnet.

Se está gestionando de la Autoridad Gubernativa la concesión al donante de una cartilla de racionamiento suplementaria.

El Director del Hospital.

Lea Vd. EL FARO

Doctor CANO TORRES

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA De 4 a 8.

Falange Español a 63,

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 735

Anuncios breves

Compras y ventas

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

EN El mejor sitio de Ceuta se vende casa con tres fachadas, nueve plantas. Razon Marañés. Preciados, 21. Madrid.

MATA cucarachas "Ferraven", Caja fuelle, 3,20 Ptas.

Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES. COCINA GUARDIA BANO. POR OTRO MENOR. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Bañerío de Fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

INFORMACION MUNICIPAL

Telegrama de adhesión al Caudillo

La visita al alca de de Melilla, en Tetuán

En la mañana de ayer, el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, dirigió un patriótico telegrama al jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe de Estado en el que rogaba transmitiese a S. E. la incondicional adhesión de Ceuta y su Ayuntamiento hacia la persona del ilustre salvador de la Patria, poniéndose de relieve el entusiasmo de la población ante éste XIII aniversario de la fecha histórica en que Franco, desde estas tierras, lanzó a los aires el grito sacrosanto de rebeldía contra la injusticia y la barbarie y, al cabo de los años, devolvió a España la grandeza de siempre por cuyo camino se persiste para la mayor gloria de Dios.

Según se nos informó y, como ya es de conocimiento de nuestros lectores, el pasado domingo se trasladó a Tetuán el señor alcalde, acompañado de los tenientes de alcalde, don Claudio Romero Rodríguez Verdú, al objeto de cambiar impresiones con el alcalde de Melilla, señor Alvarez Claro.

La entrevista se realizó dentro de un ambiente de cordial camaradería, estudiándose diferentes é importan-

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Otra formidable producción egipcia.

Una magnífica creación de la incomparable actriz y cantante LAILA MOURAD, que lleva por título:

Laila en las tinieblas

Es esta una extraordinaria película que supera todas las anteriores de Laila Mourad.

Próximamente: PUÑO DE HIERRO por Wallace Beery.

En breve; BORRASCAS DE CELOS Nota.—En las horas de restricción este salón proyecta con LUZ PROPIA.

CERVANTES

Siempre GRANDES ESTRENOS HOY desde las OCHO.

LUCHA CONTRA EL CRIMEN
(2 JORNADAS)
KENT TAYLOR • IRENE HERVEY
RALPH MORGAN
ROBERT ARMSTRONG
DIRECCION: RAY TAYLOR y NOEL SMITH

La más sensacional y emocionante película de acción que jamás ha sido presentada. No dejen de ver hoy a los populares astros de Hollywood.

KENT TAYLOR • IRENE HERVEY
RALPH MORGAN • ROBERT ARMSTRONG

EMISARIOS DE ULTRATUMBA
1ª JORNADA: LUCHA CONTRA EL CRIMEN
DIRECCION: RAY TAYLOR y NOEL SMITH

EL JUEVES JUGANDO CON LA MUERTE 2.ª y última jornada

EL FARO en ALGECIRAS

La festividad de la Virgen del Carmen

Dió comienzo la celebración de la festividad de la Virgen de Carmen, con alegre diana, que recorrió las calles del barrio de la parroquia del Carmen (Caridad) con alegre resallar de cohetes.

A las nueve se celebró la función principal de la Cofradía, con Comunión general actuando una capilla vocal masculina, con el tenor don Sebastián Simino, que ha cosechado muchas felicitaciones, interpretándose la misa de Perrosi.

A las once de la mañana se celebró la función oficial de la Marina española, organizada por la Comandancia de Marina.

Preside el Excmo. señor general don Carlos Martínez Campos, duque de la Torre, gobernador militar del Campo de Gibraltar, acompañado del

Ilmo. señor comandante de Marina, don Juan Ramos Izquierdo y Reig. Ocupaban también lugares preferentes en representación del Ilmo. señor alcalde de la ciudad que se encuentra ausente, el segundo teniente de alcalde, don Antonio Hernández García, y el Ilmo. señor juez de Instrucción, señor Sánchez Verde. Asisten igualmente jefes y oficiales de las distintas dependencias militares y civiles, Cuerpos de la guarnición y representaciones, como igualmente gran número de fieles.

Ofició el Rvdo. Padre Campos, predicador de la novena, asistido por los SS. DD. BB. don Antonio Gándara y don José Márquez, párroco y coadjutor de la mencionada parroquia, respectivamente.

Con toda brillantez se han celebrado los actos anunciados para el día de ayer, 18 de Julio, fiesta de Exaltación del Trabajo y conmemoración del glorioso Alzamiento Nacional.

La recepción cívico-militar revistió inusitado esplendor.

De todos estos actos daremos amplia referencia en nuestro número de mañana.

Avísanos en el DIARIO EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

No cavile. ¿Le gusta? Adquiéralo. ¿No... puede? No importa. Consúltenos en la seguridad de encontrar solución.

M. E. S. (Ventas a plazos)

General Delgado Serrano, 1, pral. número, 1. (Nuevo edificio de González)

• CRUZ ROJA •

el número premiado anoche fue el

112

Lea Vd. EL FARO

LOS DEPORTES

Bonifacio Navarro venció en la prueba ciclista de Educación y Descanso

Invirtió en las tres vueltas al circuito, 40 minutos

José Traverso y Andrés Muñoz, ganaron en sus respectivas categorías

Un rotundo éxito constituyó la prueba ciclista disputada ayer por "Educación y Descanso". Tomaron la salida para la misma quince corredores lo que ya indica el entusiasmo y la afición que el deporte del pedal está alcanzando entre nosotros.

A un circuito formado por las calles Generalísimo, muelles, Hípica, Puertas del Campo, Avenida de Africa, Morro, Almadraza, Carretera de nuevo acceso, Interdependencia, General Sanjurjo, San Juan de Dios y Generalísimo, tenían que dar una vuelta los corredores de tercera categoría, dos los de segunda y tres los de primera, siendo estos los resultados de la prueba.

Primera categoría, 1.º, Bonifacio Navarro (en 40 minutos); 2.º, Armando Núñez (en el mismo tiempo), y 3.º, Luis Sánchez (en 40 minutos y 5 segundos).

Segunda categoría, 1.º, José Traverso (en 24 minutos y 3 segundos); 2.º, Manuel Bernabeu (en 27 minutos).

Tercera categoría, 1.º, Andrés Muñoz (15 minutos); 2.º, Adolfo Sáez (mismo tiempo), y 3.º, Juan Benítez (15 minutos y 5 segundos).

La llegada a la meta, como puede deducirse de los tiempos, resultó muy reñida y emocionante, siendo muy aplaudidos los corredores por la enorme multitud que se situó a todo lo largo de las aceras de la calle Generalísimo Franco.

La carrera pedestre fué aplazada

La carrera pedestre que organizada por Educación y Descanso estaba señalada para la mañana de ayer, hubo que ser aplazada a causa de fuerza mayor.

Oportunamente anunciaremos la fecha de su celebración.

Acedo, Cobos, Pando y Sa'ah, nuevos jugadores del España de Tánger

"Pa'lma tiene contrato con el club y es incierto se encuentre en libertad", dice Enrique Bataller

Estomba, del Valladolid, fichó por el Jaén y Biedma, por el Huelva

A la caza y captura de elementos andan por ahí directivos, delegados y entrenadores. Que a toda costa quieren lo mejor para sus clubs. Sin medir esfuerzos, sin regatear pesetas, sin vacilación alguna. La lucha en la Tercera División se presenta cada vez más dura y difícil. Y todos aspiran al ascenso, a escalar la Segunda División.

Por Córdoba ha pasado don Enrique Bataller, presidente del "España", de Tánger, y Baena, que le asesora. Tras dejar ultimado el fichaje de Pando, defensa del Oviedo; de Félix, guardameta del Larache; de Padrones, extremo del Melilla, y de Salah, defensa del Magreb, los "españolistas" tendieron también sus redes en Sevilla y Córdoba. Con resultado satisfactorio. Acedo y Cobo, dos excelentes jugadores, ya son también del España. Y con toda probabilidad también lo será Ayala que, pese a tener proposiciones del Tetuán, parece se decidirá por la Ciudad Internacional.

Refiriéndose al guardameta Palma, el presidente del España ha dicho a un periodista cordobés: "Sepa usted que le han engañado. Lo que le ha dicho Palma dista mucho de la realidad. Tiene contrato con el club y no está en libertad como supone. La última palabra la dirá la Federación. Los jugadores son demasiado ingratos. Oí censuras injustificadas por cuanto en Tánger sólo encontraron facilidades, éxito y dinero. Muchas consideraciones, en fin".

Por el Real Jaén, tampoco pierden el tiempo. Ya ficharon a Estomba, jugador que fué del Valladolid, y se espera lo haga también Povedano, del Cacereno. El equipo jaenero cuenta actualmente con todos estos elementos, a los que Camborena dará rapidez y conocimientos; Morales y Tole-

do (porteros); Cantero, Calahorra, Chispa, Santi, Arias y Estomba (de ensas); Pastilla, Mardones y Salva (medios); Paulino, Casanova, Unamuno y Fuentes (delanteros).

El Recreativo de Huelva, tras nombrar nueva directiva, comenzó también sus fichajes. El primero fué el de Aurelio Márquez y ahora ha caído por el Velódromo Biedma, que fué del Cacereno. Un fuerte chicarrón que juega de defensa.

Otra vez, como siempre, el grupo andaluz-marroquí, que este año tendrá su prolongación a Cáceres, volverá a ser el más difícil y competido. No hay más que ver el esfuerzo desplegado por todos sus clubs.

El Excmo. Sr. Delegado del Gobierno repartió los premios a los vencedores en las pruebas de ayer

Anoche y durante la verbena organizada por los Grupos de Empresas para los productores, tuvo lugar el acto de la entrega de premios a los ganadores de las distintas pruebas deportivas celebradas con motivo de la Fiesta de la Exaltación del Trabajo.

Efectuó la entrega de los referidos premios el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno, don Francisco del Valle Marín, que tuvo palabras de encomio para todos nuestros deportistas, los cuales recibieron también los aplausos de los asistentes a esta simpática fiesta patrocinada por la Obra Sindical «Educación y Descanso».

Venció la C. de Pescadores al Hispano

En Alfonso Murube se disputó el domingo el anunciado encuentro entre los equipos de empresas, "Cofradía de Pescadores" y "Banco Hispano Americano" para la disputa de una preciosa copa donada por el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín.

El encuentro resultó muy interesante y disputado, decidiéndolo a su favor el cuadro de la Cofradía por 2 tantos a 0. En cada tiempo se marcó un tanto.

En el Hispano faltaron rematadores, lo cual hizo estéril su dominio.

Arbitró muy bien el colegiado Cózar, y asistió mucho público.

En los campeonatos locales de natación, el C. N. Caballa copó todos los primeros puestos

Por 7 a 0 sucumbió el equipo de Frente de Juventudes en polo acuático

Frente al balneario que la Obra Sindical "Educación y Descanso" ha instalado en la playa del "Chorrillo", se celebraron ayer los campeonatos locales de natación.

Las pruebas, muy bien organizadas por cierto, llevaron hasta aquel lugar a centenares de personas y en todo momento resultaron muy reñidas e interesantes.

Una vez más se impusieron los integrantes del Club Natación Caballa, que coparon todos los primeros puestos, siendo de destacar igualmente la sorprendente actuación del equipo infantil del Grupo de Empresa "Imprenta Africa", que ganó en los relevos de 3 por 50.

Los resultados de las distintas pruebas fueron los siguientes:

100 metros crawl, José Luis Arhona, en 1 minuto y 12 segundos.

200 metros braza, Manuel Matoso, en 3 m. y 15 s.

100 metros espalda, Serrais, en 1 m. y 75 s.

3 por 100 relevos estilo, equipo del Club Natación Caballa, integrado por los nadadores Serrais, Bernet y Zabaleta.

400 metros libres, Alfonso Cerdeira.

Infantiles, 50 m., Manuel García (Caballa).

50 m. braza, Segismundo Buró (Frente de Juventudes).

Relevos 3 por 50, equipo de la Imprenta Africa, formado por Juan de DiosCastillo, Valentín Esteban y José Hidalgo.

Polo acuático, C. N. Caballa, 7; Frente de Juventudes, 0.

Dirigió las pruebas y arbitró el encuentro de polo, el competente aficionado don Francisco González Romano asesorado por el delegado de la Federación Hispano Marroquí, señor Rivera.

Pese a resultar interesantes y magníficas todas estas pruebas, de nuevo quedó evidenciado que Ceuta necesita con toda urgencia de una bien acondicionada piscina. No sólo se ganará en organización sino en los tiempos que enton-

ces reflejarían con toda exactitud el esfuerzo de nuestros muchachos, que ahora pierden muchos segundos en los giros.

De nuestro colega de Melilla "El Telegrama del Rif" copiamos lo siguiente:

"MAQUINAS DE COSER ALFA"

Al entregar a doña Isidora Fontecha Mompot, el título de propiedad de la máquina que como ustedes sabrán por nuestros anuncios, le ha resultado completamente gratis, le rogamos nos dé sus impresiones sobre nuestro concurso, y ella nos dice:

—Estoy contentísima con mi máquina, pues cose, borda y lo hace todo a las mil maravillas. Pueden ustedes figurarse cómo estaré ahora, que además de todo eso no me cuesta un céntimo. Nunca me hice ilusiones respecto a esto, pues me parecía que había que tener mucha suerte, y yo siempre creí no tener ninguna; sin embargo...

—Quiere ahora darnos su opinión sobre nuestro sistema de venta a plazos?

—Pues... sólo acierto a decirles que el que ahora no compra una máquina de coser "ALFA" es porque no quiere".

Esto es lo que ha dicho doña Isidora Fontecha Mompot, y añadimos nosotros:

Este segundo concurso Alfa es como el primero una ventaja más de la máquina, que las tiene todas; calidad inigualable, refinada presentación, garantía ilimitada y facilidades tan amplias que quien no tiene una "Alfa" es porque no quiere.



GESTORIA OFICIAL José María Albert

LEGALMENTE RECONOCIDA — Paseo de Colón, 1.—CEUTA Gestiones con referencia a los asuntos Civiles, Judiciales, Administrativos, Eclesiásticos, etc.

Documentos, Pasaportes Seguros, Expedientes, Subsidios, Administración de Fincas, Clases pasivas, Patentes y marcas, Apoderamientos, Oficina automovilista. — Corresponsa es en toda España. Horas de oficina: Mañana de 10 a 1. Tarde, de 5 a 8.

Doctor WULFO SANCHEZ HERRERA

EDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Intermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astrá, Teléfono 760

MALES DE LOS PIES
Francisco de la Cruz
Cirujano Pedicuro-callista
Tratamientos eficaces. Electromanual sin dolor. - Masajes pédicos.
CONSULTA DE 4 a 6. Y DE 8 a 9
Calvo Sotelo, 24 Teléfono. 1030 Ceuta

PARA VINOS FINOS
FINO ALMINA

